

Bhabinkamtibmas Polsek Ciemas Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis dan DDS di Desa Cibenda

Sukabumi - SUKABUMI.REDAKSISATU.CO.ID

Feb 5, 2025 - 13:30



Bhabinkamtibmas Polsek Ciemas Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis dan DDS di Desa Cibenda

Ciemas – Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Bhabinkamtibmas Desa Cibenda, Polsek Ciemas, Bripda Yunus Sihotang, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) serta patroli

dialogis di wilayah Kecamatan Ciemas, Kabupaten Sukabumi.

Kapolsek Ciemas, AKP Deni Miharja, S.H., M.H., menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan langkah aktif kepolisian dalam menjalin komunikasi dengan masyarakat dan pihak kecamatan guna menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

"Kami terus menguatkan sinergi dengan berbagai pihak, termasuk pemerintahan kecamatan, untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Ciemas. Dengan patroli dialogis ini, kami bisa langsung menyerap informasi dari masyarakat serta memberikan edukasi terkait pentingnya kewaspadaan terhadap potensi gangguan Kamtibmas," ujar AKP Deni Miharja.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan imbauan kepada masyarakat untuk meningkatkan keamanan lingkungan melalui Siskamling serta menghindari potensi tindak kriminal seperti pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Warga juga diingatkan untuk selalu menggunakan kunci ganda saat memarkir kendaraan di tempat umum.

Selain itu, orang tua diimbau untuk mengawasi anak-anak remaja mereka agar tidak keluar rumah hingga larut malam guna menghindari keterlibatan dalam tawuran atau menjadi korban kejahatan jalanan.

Kegiatan patroli dialogis ini mendapat tanggapan positif dari perangkat kecamatan dan masyarakat yang berharap sinergi antara kepolisian dan pemerintah daerah dapat terus diperkuat demi terciptanya situasi yang kondusif.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan terkendali. Polsek Ciemas berkomitmen untuk terus menjaga keamanan wilayah dan memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat.